

# SONAMI define prioridades en Encuentro Nacional para el Futuro de la Minería

- “Este encuentro refuerza nuestro compromiso con una minería moderna, sostenible e integrada a los territorios. La calidad del debate y el espíritu colaborativo de los participantes nos permiten proyectar con mayor claridad el trabajo gremial que lideraremos”, indicó Jorge Riesco.
- El Encuentro Minero concluyó con una charla motivacional de ex seleccionado nacional de fútbol, Elías Figueroa, quien transmitió a los asistentes valores y relevó los secretos para ejercer un liderazgo positivo e integrador.





El encuentro minero fue liderado por la mesa directiva de SONAMI, que integran Jorge Jorge y los vicepresidentes Luis Manuel Rodríguez y Joel Carrizo.

Con el objetivo de fortalecer la cohesión gremial y construir, de manera colaborativa, las prioridades estratégicas para los próximos tres años, la Sociedad Nacional de Minería (SONAMI) realizó el Encuentro Nacional por la Minería y su Futuro, instancia que convocó a más de 70 consejeros y consejeras de la pequeña, mediana y gran minería, además de líderes territoriales y equipos técnicos.

La jornada fue inaugurada por la mesa directiva de SONAMI, encabezada por su presidente Jorge Riesco, acompañado de los vicepresidentes Luis Manuel Rodríguez y Joel Carrizo. Mientras que la gerenta general, Carolina Vásquez, ofició como maestra de ceremonia.

En su intervención inicial, Jorge Riesco destacó el carácter estratégico del encuentro y la necesidad de que el gremio avance unido en un contexto regulatorio y operativo cada vez más exigente.

*“La minería enfrenta desafíos relevantes en materia regulatoria, ambiental y territorial, y este tipo de instancias nos permite construir una visión común para abordarlos. La cohesión gremial es clave para que SONAMI siga siendo una voz influyente y responsable en el desarrollo del país”,* afirmó Riesco.

El presidente subrayó que la definición conjunta de prioridades permitirá orientar el trabajo del gremio en ámbitos como certezas regulatorias, permisos, innovación, exploración, sostenibilidad, seguridad, desarrollo de cadenas de valor y fomento a la pequeña y mediana minería.

Por su parte, la gerenta general, Carolina Vásquez, relevó la importancia de la participación transversal y destacó que *“este proceso nos permite escuchar miradas diversas y construir propuestas con real sentido de representación. La minería es una industria heterogénea, y nuestras definiciones deben reflejar esa diversidad. Lo que surge de estas mesas será fundamental para guiar el trabajo del gremio en los próximos años”*.

El programa también incluyó tres presentaciones. La primera, impartida por Daniela Kasparik, coach de desarrollo empresarial, que abordó las tendencias organizacionales que están transformando la gestión de equipos y la capacidad de adaptación de las industrias, incluida la minería. La jornada concluyó con una exposición sobre la Ley de Delitos Económicos, enfocada en los estándares de cumplimiento y gobernanza que impactan directamente a las empresas del sector minero.

# YO PUEDO



El Encuentro Minero concluyó con una charla motivacional de ex seleccionado nacional de fútbol, Elías Figueroa.

*“Este encuentro refuerza nuestro compromiso con una minería moderna, sostenible e integrada a los territorios. La calidad del debate y el espíritu colaborativo de los participantes nos permiten proyectar con mayor claridad el trabajo gremial que lideraremos”, concluyó Jorge Riesco.*

### Elías Figueroa: “Yo puedo”

El Encuentro Minero concluyó con una charla motivacional de ex seleccionado nacional de fútbol, Elías Figueroa.

Como Capitán de la Selección Chilena y figura legendaria en la historia del fútbol nacional e internacional, Figueroa transmitió a los asistentes valores y relevó los secretos para ejercer un liderazgo positivo e integrador.

En su charla llamada “Yo Puedo”, Elías Figueroa relata como sí es posible alcanzar los sueños que nos propongamos. “Mediante el trabajo riguroso, en equipo, disciplinado, con pasión y compromiso se puede, sin olvidar el tener una mentalidad y una actitud positiva”.



Alrededor de un centenar de mineros participaron en el encuentro.